

Depuis deux ans, il a pu s'y préparer d'une manière prochaine. D'ailleurs, un prêtre—fidèle comme il l'a été—à tous les points du règlement du Séminaire, habitué à regarder la mort en face, chaque jour, est rarement surpris quand elle se présente.

Rappelons-nous toutefois, que la pauvre nature humaine n'est pas souvent exempte d'imperfections, et n'oublions pas dans nos prières l'âme de celui que Dieu vient d'appeler à lui.

M. Legaré appartenait à la Congrégation du Petit Séminaire de Québec, à la Société Saint-Joseph, ainsi qu'à la Section diocésaine des messes, et a été inhumé à Beaufort, le 20 du mois courant.

D. G.

LETTRE ENCYCLIQUE

DE

S. S. LÉON XIII

AU PEUPLE ANGLAIS

LÉON XIII

AUX ANGLAIS

QUI CHERCHENT LE ROYAUME DU CHRIST DANS L'UNITÉ DE LA FOI
SALUT ET PAIX DANS LE SEIGNEUR

(Suite et fin)

Car il est nécessaire que les dispositions de l'âme, qui sont surtout nécessaires à la prière, soient accompagnées des actions et des exemples qui conviennent à la profession chrétienne. Ces exemples sont l'observation de la droiture et de la justice, de la pitié pour les pauvres, de la pénitence, de la paix et de la concorde dans vos propres maisons, du respect pour les lois ; c'est là ce qui appuiera vos prières de la façon la plus excellente.

La miséricorde divine est favorable aux demandes de ceux qui, en toute justice, accomplissent les préceptes du Christ suivant sa promesse. « Si vous demeurez en moi et si mes paroles demeurent en vous, vous demanderez tout ce que vous voudrez et cela vous sera accordé. »

Aussi Nous vous exhortons maintenant à ce que, unissant votre prière à la Nôtre, vous demandiez ardemment à Dieu qu'il